

opusdei.org

Jetzt gibt es die Website des Opus Dei auch auf Griechisch und Türkisch

Das Internetangebot des Opus Dei bietet Inhalte in 35 Sprachen an. Kürzlich wurden eine griechische und eine türkische Version hinzugefügt.

04.04.2022

- [Website auf Griechisch](#)
- [Website auf Türkisch](#)

Die Website wurde im Dezember 1995 gestartet, als das Internet seine ersten Schritte in die Öffentlichkeit machte. Es bietet Informationen über die Prälatur Opus Dei, die Kirche, den Papst und den katholischen Glauben an. Dabei handelt es sich um Geistliche Inhalte, Zeugnisse von Mitgliedern und Mitarbeitern der Prälatur, sowie Nachrichten aus Deutschland und aller Welt.

Seit nun siebenundzwanzig Jahre bietet www.opusdei.org Inhalte in 35 verschiedenen Sprachen an und trägt dazu bei, die Botschaft des heiligen Josefmaria, die Bildungsangebote der Prälatur in verschiedenen Ländern, die Inhalte des geistlichen Lebens und Zeugnisse von Menschen, die ihren Alltag christlich gestalten wollen, zu verbreiten.

Seit kurzem sind die Inhalte nun auch in Griechisch und auf Türkisch verfügbar. Obwohl in den Ländern,

in denen diese beiden Sprachen gesprochen werden, noch keine Zentren der Prälatur existieren, stehen nun aber einige der Inhalte in diesen Sprachen im Internet zur Verfügung. Dies wurde dank der Mithilfe verschiedener Personen möglich, die den Wunsch des heiligen Josefmaria teilen, die gewöhnliche Arbeit an allen Orten zu heiligen.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/website-des-opus-dei-auf-griechisch-und-tuerkisch/> (23.02.2026)